
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 026
18 de Enero de 2017

Centralinos reciben copia del libro que inició el estudio de anatomía moderna, en 1543

La Universidad Central del Ecuador acogió una de las cuatrocientos copias en versión facsimilar, del primer libro de anatomía demostrativa, que fue editado por el erudito Andrés Vesalio en 1543, y que en la actualidad es reproducido por la Universidad Nacional Autónoma de México, UNAM, para entregar a las escuelas de medicina de universidades de América Latina.

Tras una charla magistral que retomó los orígenes de la medicina, a cargo de José Antonio Carrasco, ex presidente de la academia Mexicana de Cirujía y actual secretario académico de posgrado de la UNAM, se destacó la importancia para la academia de preservar el texto de Vesalio, que en el siglo XVI marcó una ruptura paradigmática al pasar del estudio de la anatomía medieval a la anatomía moderna, mediante la incorporación del estudio demostrativo de la estructura del cuerpo humano. Este impulso científico permitió desde entonces la investigación y didáctica de la medicina, anteriormente se basaba en una enseñanza discursiva de anatomía animal.

Para Fernando Sempertegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, la entrada de la obra de Vesalio, representa un acontecimiento que invita a cumplir nuevos desafíos en el campo científico, en referencia a que las verdades dominantes en la ciencia pueden ser refutadas con investigación.

El texto, que originalmente se denominó *Humani Corpori Fabrica*, contiene 7 tomos, ilustrados en 159 grabados en madera. Andrés Vesalio concluyó su obra a los 27 años, la misma que reposó en la primera biblioteca pública de México desde 1646. **P.M**

